

Niederschrift
über die öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Bau- und
Verkehrsausschusses

Sitzungstermin:	Montag, 21.10.2019
Sitzungsbeginn:	18:00 Uhr
Sitzungsende:	19:56 Uhr
Ort, Raum:	im kleinen Sitzungssaal des Rathauses

Anwesend sind:

Als Vorsitzender:

Redelberger, Thomas, Bürgermeister

Ausschussmitglieder:

Barth, Tobias	SPD	
Blanckenhorn, Dirk	GLN	
Kiel, Johannes	CDU	
Lesch, Bruno	CDU	
Luksic, Oliver	FDP	
Maas, Helmut	CDU	
Mailänder, Herbert	SPD	
Näckel, Kilian	CDU	
Schmidt, Stefan	SPD	i. V.f. H.Zimmer
Schwindling, Jörg	CDU	
Trappmann, Claudia	SPD	

Ratsmitglieder:

Hill, Hans-Kurt	GLN	bis 19:00 Uhr / TOP 5.3
Ruloff, Harry	GBH	
Saar, Horst	GLN	

in den Ausschuss entsendete Mitglieder (§ 48 Abs.3

KSVG):

Franke, Jörg	AfD
Lafontaine, Hans Gerhard	GBH

Von der Verwaltung:

Jochum, Bernhard
Ringe, Markus
Thewes, Heike

Schriftführerin:

Ulrich, Christina

Entschuldigt fehlt/fehlen:

Zimmer, Reiner	SPD
----------------	-----

Der Vorsitzende eröffnet um 18.00 Uhr die Sitzung des Bau- und Verkehrsausschusses und begrüßt insbesondere die Gäste Herrn Thiele und Herrn Rech von der Firma Sunera. Er stellt fest, dass form- und fristgerecht eingeladen wurde und der Bau- und Verkehrsausschuss somit beschlussfähig ist.

Änderungen zur Tagesordnung liegen nicht vor.

Tagesordnung:

Öffentlicher Teil

- 1 Annahme der Niederschrift über die Sitzung des Bau- und Verkehrsausschusses vom 09.09.2019 (öffentlicher Teil)
- 2 Mitteilungen und Verschiedenes

Nichtöffentlicher Teil

- 3 Annahme der Niederschrift über die Sitzung des Bau- und Verkehrsausschusses vom 09.09.2019 (nichtöffentlicher Teil)
- 4 Information Solarpark Heusweiler
- 5 Vergaben von Lieferungen und Leistungen
- 5.1 Neuherstellung einer 5 er Urnenwand auf dem Friedhof in Heusweiler
Vorlage: BV/0113/19
- 5.2 Neuherstellung einer 3 er Urnenwand auf dem Friedhof in Wahlschied
Vorlage: BV/0114/19
- 5.3 Lieferung von Containern für den Baubetriebshof
Vorlage: BV/0120/19
- 5.4 Objektplanung Ingenieurbauwerke, Regenrückhaltebecke- u. Überlaufbecken in Eiweiler
Vorlage: BV/0122/19
- 5.5 Feuerwehrhauptwache Heusweiler, Mehrkosten
Vorlage: BV/0125/19
- 6 Bebauungsplan "Unter der Leimkaul" - Änderung des Geltungsbereiches, Abwägung der eingegangenen Stellungnahmen und erneute Beteiligungen
Vorlage: BV/0107/19
- 7 Bebauungsplan "Wohngebiet Am Westfeld" - Abwägung der eingegangenen Stellungnahmen und Beschluss zur erneuten Beteiligung
Vorlage: BV/0115/19
- 8 Mitteilungen und Verschiedenes

Niederschrift:

Öffentlicher Teil

zu 1 Annahme der Niederschrift über die Sitzung des Bau- und Verkehrsausschusses vom 09.09.2019 (öffentlicher Teil)

Einstimmiger Beschluss bei 1 Stimmenenthaltung (FDP):

Die Niederschrift über die Sitzung des Bau- und Verkehrsausschusses vom 09.09.2019 (öffentlicher Teil) wird in der vorliegenden Fassung angenommen.

zu 2 Mitteilungen und Verschiedenes

zu 2.1 Ausleuchtung der Schulbushaltestellen im Ortsteil Kutzhof

Frau Trappmann verweist auf die letzte Gemeinderatssitzung vor den Herbstferien. In dieser Sitzung machte Frau André-Schmidt vom Ortsrat Kutzhof darauf aufmerksam, dass bereits im September 2018 ein Ortsratsbeschluss zur besseren Ausleuchtung der Schulbushaltestellen ergangen sei, was jedoch bis dato nicht umgesetzt worden sei. Frau Trappmann stellt fest, dass seit der letzten Gemeinderatssitzung nun wieder drei Wochen vergangen seien und noch immer keine Ausbesserung erfolgt sei. Sie regt an, die angesprochenen Haltestellen dringend entsprechend auszuleuchten.

Der Vorsitzende teilt mit, dass im Nachgang der letzten Gemeinderatssitzung die Thematik mit der Bauabteilung und mit Herrn Thinnes besprochen wurde. Alle gemeldeten Haltestellen seien ausreichend beleuchtet. Lediglich eine auszubessernde Haltestelle stehe noch aus.

Herr Ringe fügt ergänzend hinzu, dass bereits im Frühjahr die angesprochenen Haltestellen sog. mit Akku-Solar-Leuchten ausgestattet worden seien.

Auf Nachfrage des Vorsitzenden teilt Frau Trappmann mit, dass Frau André-Schmidt heute Morgen vor Ort gewesen sei, um sich die Haltestellen anzuschauen.

Der Vorsitzende gibt zu Bedenken, dass die neuen Leuchten auf Bewegung reagieren und diese daher nicht leuchten, wenn man beispielsweise nur mit dem Auto vorbeifahre.

Abschließend wird eine Überprüfung der Haltestelle in Kutzhof und der Haltestelle in Lummerschied, schräg gegenüber der Bäckerei, zugesagt.

zu 2.2 Schließmechanismus der Türen vom Bürgerhaus Niedersalbach

Herr Lesch teilt mit, dass es Probleme mit den Türen im Bürgerhaus Niedersalbach gäbe. Da die elektrischen Schlösser nur mit einem entsprechenden Zugangschip geöffnet werden könnten, würden bei normalem Sportbetrieb beispielsweise die Türen unterkeilt, damit später Eintreffende (ohne entsprechenden Chip) noch Zutritt zum Gebäude bekämen. In dieser Jahreszeit sei

das jedoch aufgrund der kühlen Temperaturen problematisch. Er schlägt vor, eine Funkklingel zu installieren.

Herr Ringe möchte wissen, ob von der ZGW über die sog. Trigger-Schaltung informiert wurde. Durch einen besonderen Aktivierungsvorgang mit dem Zugangschip, könne bis zur Deaktivierung ein dauerhafter Öffnungszustand hergestellt werden. Hierfür brauche man jedoch eine entsprechende Berechtigung. Er sagt zu die Problematik bei der ZGW anzusprechen.

zu 2.3 Fahrzeuge auf der Kompostierungsanlage

Herr Saar fragt sich, warum auf der Kompostierungsanlage Kutzhof einige Autos stünden.

Herr Ringe entgegnet hierzu, dass es aktuell ein Platzproblem auf dem Bauhof gäbe, weswegen einige Fahrzeuge anderer Orts geparkt werden müssten. Man arbeite bereits an einer Lösung.

Spätestens sobald der Umbau zur Grüngutsammelstelle abgeschlossen sei, würden die Fahrzeuge wieder von der Kompostierungsanlage entfernt.

zu 2.4 Marodes Brückengeländer

Herr Lesch teilt noch mit, dass das Geländer der Brücke über den Salbach stark beschädigt sei. Er schlägt eine halbseitige Nutzung der Brücke vor, da diese ohnehin nur noch von Fußgängern genutzt werde. Eine Ausbesserung des Geländers sei aber generell aus Sicherheitsgründen von Nöten.

Der Vorsitzende schlägt vor, das THW mit ins Boot zu nehmen.

zu 2.5 Illegale Quad-Rennen

Herr Lafontaine möchte darüber informieren, dass in Wahlschied bei dem Aussichtspunkt mit dem Steintisch neuerdings, unter anderem auch mit Quads, Rallye gefahren werde. Dies sei nur möglich, da die Pfosten, die bisher die drei möglichen Zufahrten (Zufahrt Langgarten, Zufahrt von Fa. Schilke, Zufahrt vom Sender) blockiert haben, herausgenommen wurden.

Der Vorsitzende sagt zu, zu klären, weswegen die Pfosten entfernt wurden.

Da keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt der Vorsitzende den öffentlichen Teil der Sitzung.